

## Deutsche Hochschulmeisterschaften Geräteturnen München

Am 17./18. Juni 2022 fanden endlich wieder die Deutschen Hochschulmeisterschaften im Gerätturnen statt. Vor der mit rund 700 Personen gefüllten Halle durften am Freitag zunächst unsere DHM-Teams antreten. Unsere männliche DHM-Mannschaft, bestehend aus Jan Fäßler, Julian Bertsch, Julius Riedel, Luca Dilger, Marvin Rauprich und Robert Fuchs, zeigte eine starke Leistung und erreichte trotz einiger verschenkter Punkte einen guten fünften Platz. Im folgenden Durchgang ging es für unser weibliches DHM-Team an den Start. Anna-Lena Britz, Cosima Neufeld, Johanna Mantel, Maike Drechsler und Marie Schneider turnten einen nahezu reibungslosen Wettkampf und sicherten sich damit Platz 9. Eine besonders starke Leistung zeigte Maike Drechsler am Schwebebalken, womit sie sich einen Platz im Balkenfinale sicherte.

Am Samstagnachmittag durften dann auch unsere adh-Mannschaften an die Geräte. Hier turnten beide Teams im selben Durchgang und zeigten wie auch die DHM-Teams vollends zufriedenstellende Leistungen. Unser männliches adh-Team konnte einen überragenden dritten Platz erreichen. Für diese Mannschaft turnten Gerrit Enderle, Gideon Arndt, Jens Rudat, Maximilian Hertweck, Neyén Eder, Sebastian Schneider, Simon Gerber und Tobias Roth. Auch unsere adh-Frauen mit Alice Günther, Elea Braun, Henriette Kopf, Melanie Leitner, Sina Boelcke und Xenia Dominke, zeigten eine solide Leistung und sicherten sich Platz 15.

Zum Abschluss des DHM-Wochenendes fanden am Samstagabend die Gerätefinale statt. Hier durfte Maike Drechsler Karlsruhe am Schwebebalken vertreten. Nach einem sehr starken Beginn ihrer Übung musste sie leider zwei Stürze verzeichnen und durfte sich am Ende über Platz 7 freuen.

Wir bedanken uns bei den Münchnern für die Ausrichtung dieser perfekt organisierten DHM und bei allen Zuschauern für die bombastische Stimmung!